

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和2年9月3日
第47号

3年生が七輪体験を実施！

3年生の社会科の学習の発展として9月1日、七輪体験を実施しました。昔の道具を実際に使う活動を通して、道具の使い方や昔の人々の苦勞を知ることが目的です。3年生の子どもたち4人と先生の5人で七輪に火を起こし、マシュマロやお餅を焼いて食べました。ただ、心配だったのは暑さ。猛暑日の午後、火を起こすことに不安があり、活動場所を図書室東側の軒下に設定しました。

活動を開始すると、不安もどこかに飛んでいきました。図書室のクーラーを稼働させ、窓を開けていたこともあって暑さも和らぎ、子どもたちは火を起こすことや、焼くこと、食べることに集中して活動できました。特に七輪の炭が、赤くなるまでは悪戦苦闘。マシュマロやお餅を中まで柔らかく上手に焼く難しさも知ったことでしょう。とても有意義な体験となりました。



着火しても、最初は煙ばかり。



まずは、枯葉や新聞紙など、燃えやすい物を入れて、小さめの消し炭を入れて・・・。送風口から火を付けた新聞紙で点火！



最初はマシュマロを箸に刺して焼きました。

次はお餅。表面だけ黒くなるのもあって難しい！きな粉や砂糖醤油で食べました。



燃えているような、いないような？そこで、うちらで送風口から、上から、仰ぐ仰ぐ。結構体力もいります。そして、見事に赤々とした炭に！さあ、焼くぞ！

楽しかったね。おいしかったね。ハイ、ピース。

軒下にこんな感じで店開き。



修学旅行は県内に！！

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、総社市内小学校が全て、例年の京阪神方面から、岡山県内へ行き先を変更しました。県内でどんな行程を組むことができるのか、池田小・昭和小・維新小の担当者が集まり、思案してきました。今週火曜日、3校連合の修学旅行打ち合わせ会を業者さんを交えて開催したところ、総社⇒県北（一泊）⇒県南東部のルートがほぼ固まりました。まだ、100%確定ではないので、詳細について今のところお知らせできませんが、近日中に詳しい行程についてはお知らせできそうです。なお、経費については「Go To トラベル」キャンペーンにより、例年より安くなりそうです。また、参加についての承諾書も書いていただく予定です。6年生の保護者の皆さん、ご協力よろしくお願い致します。